

ACP-UNIDO COOPERATION REPORT/ RAPPORT DE COOPERATION ACP-ONUDI

ACP-UNIDO COOPERATION REPORT/ RAPPORT DE COOPERATION ACP-ONUDI

ven, 17/11/2017 - 15:50 | isylla

The close cooperation between UNIDO and ACP countries over (during) the last 40 years has been very fruitful. It has helped the ACP member countries implement industrial strategies and policies and assisted them to add value to their products with new knowledge and technologies; supported ACP enterprises export safe, high-value products with the establishment of performing quality systems and contributed to sustainable development through cleaner and resource efficient production and energy systems. With the growing demographic trends in most ACP countries, more substantial and strategic investments are now necessary to accelerate and scale-up the modernization of their economies and create the millions of job opportunities that ACP youth and women are looking for.

DOWNLOAD PDF (EN) ^[1]

La coopération étroite entre l'ONUDI et les pays ACP au cours des 40 dernières années a été très fructueuse. Elle a aidé les pays ACP à mettre en oeuvre des stratégies et des politiques industrielles et les a aidé à valoriser leurs produits avec de nouvelles connaissances et technologies. Par ailleurs, les entreprises ACP soutenues exportent désormais des produits sûrs et de grande valeur grâce à l'établissement de systèmes de qualité performants contribuant au développement durable grâce à des systèmes de production et d'énergie plus propres et plus efficaces. Avec les endances démographiques croissantes dans la plupart des pays ACP, des investissements plus importants ainsi que de nouvelles stratégies sont maintenant nécessaires pour accélérer la modernisation de leurs économies et créer les millions d'opportunités d'emploi que recherchent les jeunes et les femmes des pays ACP.

TELECHARGER PDF (FR) ^[2]

| Fichier attaché | Taille |
|--|----------|
| ACP_report_brochure_ENG.pdf ^[1] | 18.51 Mo |
| ACP_Report_FRENCH.pdf ^[2] | 8.66 Mo |
| <input type="checkbox"/> Tags: General Public documents ^[3] | |

URL source: <http://www.acp.int/fr/content/acp-unido-cooperation-report-rapport-de-cooperation-acp-onudi>

Liens:

[1] http://www.acp.int/sites/acpsec.waw.be/files/ACP_report_brochure_ENG.pdf

[2] http://www.acp.int/sites/acpsec.waw.be/files/ACP_Report_FRENCH.pdf

[3] <http://www.acp.int/fr/category/acp-document-group/acp-public-documents/general-public-documents>